

#Paris 2024: Bereit für Runde zwei?

21.08.2024 | Erstellt von LSB/Pia Lapke

Nach den Spielen ist vor den Spielen! In einer Woche, am 28. August, beginnen in Paris die XVII. Paralympischen Sommerspiele. Genau 17 Tage nachdem das Feuer der Olympischen Sommerspiele erloschen ist, werden in der französischen Metropole 4.400 der besten Para-Athletinnen und -Athleten der Welt erwartet. Das deutsche Paralympics-Team umfasst insgesamt 143 Athlet*innen sowie fünf Guides, die in 18 von 22 Sportarten um Titel und Medaillen kämpfen, unter ihnen auch vier Sportlerinnen und Sportler aus Sachsen-Anhalt.



(© Canva)

Für Para-Kanutin **Anja Adler** vom SV Halle sind es nach Tokio 2021 die zweiten paralympischen Spiele. In Tokio reichte es für Anja zum vierten Platz im Finale. Die Vize-Europameisterin 2024 im Para Kajak (KL 2) trainiert in Halle bei Ognjana Dusheva. Die Vorläufe Kajak Einer über 200m - KL2 finden am 6. September ab 11.35 Uhr statt.

Die erfahrenste deutsche Paralympic-Starterin ist **Andrea Eskau** vom USC Magdeburg. Ihre Sammlung von acht paralympischen Goldmedaillen (jeweils vier bei Sommer- und Winterspielen) möchte Andrea in Paris sicher gern erweitern. Sie tritt mit dem Handbike sowohl beim Einzelzeitfahren am 4. September um 10.00 Uhr als auch beim Straßenrennen

am 5. September um 13.00 Uhr an.

Mit **Jens Sauerbier** und **Steffen Wecke** vom SV Eiche Biederitz sind erstmal auch zwei Rollstuhlrugbyspieler aus Sachsen-Anhalt bei den Paralympics dabei. Sie sicherten sich im März 2024 mit der deutschen Nationalmannschaft im Rollstuhlrugby beim Qualifikationsturnier in Neuseeland den letzten Startplatz für Paris. Es ist die erste Teilnahme eines deutschen Teams seit den Paralympics 2008. Ihr erstes Spiel der Gruppenphase bestreitet die deutsche Auswahl am 29. August um 19.30 Uhr gegen Japan. Spiel zwei findet am darauffolgenden Tag um 17.30 Uhr gegen Kanada statt und ihr drittes Gruppenspiel hat die Mannschaft am 31. August gegen die USA um 11.30 Uhr.

Wir wünschen allen deutschen Paralympioniken eine verletzungsfreie letzte Vorbereitungswoche und viel Erfolg in Paris!